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The compara t ive 

 
In English:  The bus is bigger than the car. 
 
   The butterfly is more beautiful than the beetle. 
 
In Spanish:  Mi padre es más grande que mi hermano. 
 
 
 
 
For example:  Mi madre es más alta que mi tío. 
 
   Los zapatos son más caros que las camisetas. 
  
   Las películas son más aburridas que los videojuegos. 
 
Irregulars:  mayor (older), menor (younger), mejor (better), peor (worse) 
 
 

The superla t ive 

 
In English:  The girl is the prettiest. 
 
   The picture is the most beautiful. 
 
In Spanish:  El bocadillo es el más delicioso. 
 
 
 
 
For example:  El libro es el más interesante. 
 
   La goma es la más barata. 
 
   Los alumnos son los más perezosos. 
 
   Las faldas son las más largas. 

Comparative = más + adjective + que 

Superlative = el / la / los / las + más + adjective 


